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-------Aos três dias do mês de Novembro do ano de dois mil e onze, reuniram-se pelas 

vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta vinte e quatro, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails com informações do concelho. ---------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a solicitar o autocarro 

da Junta para o próximo dia cinco de Novembro. -------------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido, sendo a condução assegurada pelo motorista 

da Junta de Freguesia e o pagamento efectuado pela Secção de Andebol. --------------  

-------Da Federação das Associações Juvenis do Distrito de Santarém, enviando 

oficio a solicitar apoio. ----------------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se indeferir o pedido, devido às dificuldades financeiras que a 

Autarquia atravessa. -------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Cittyhall, enviando email a informar que disponibiliza o Curso de 

Formação “ O Acordo Ortográfico da Língua Portuguesa – Descomplicado”, para os 

funcionários das Freguesias, Executivos e outros elementos interessados. ------------ 

-------O Executivo ficou de analisar as condições do referido curso de formação e 

posteriormente tomará uma decisão. ----------------------------------------------------------- 

 -------Do Clube Aventura Juvenil da Raposa, solicitando apoio à Junta de 

Freguesia, nomeadamente o sistema de som e a cantina escolar, para auxiliar na 

realização de uma prova de B.T.T, gratuita para os jovens dos seis aos catorze anos, 

que terá lugar no próximo dia vinte e sete de Novembro. ---------------------------------- 
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-------Deliberou-se informar que em relação às solicitações referidas, quanto ao 

som não nos é possível emprestar, pois o mesmo não se encontra em condições de 

ser utilizado e em relação à cozinha da cantina escolar, não nos é possível 

disponibilizar, em virtude de se encontrar em funcionamento com as actividades 

escolares, pois se fosse em período de férias escolares o mesmo poderia vir a ser 

disponibilizado. -------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Alenpróteses, enviando oficio a solicitar a sala para a realização de um 

rastreio auditivo gratuito à população, no próximo dia vinte e nove de Novembro. - 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Do União de Veteranos de Almeirim, enviando com a composição da nova 

Direção do Clube. ------------------------------------------------------------------------------------ 

-------Da Associação Amigos de Raoul Follereau, enviando oficio com o catálogo 

de Postais de Boas Festas. ------------------------------------------------------------------------- 

-------Dos Executivos da Câmara Municipal de Almeirim e da Junta de 

Freguesia de Benfica do Ribatejo, enviando convite para visitar as obras de 

alcatroamento em várias Ruas de Foros de Benfica, Azeitada e principalmente à 

reconstrução do Mercado da Freguesia, no próximo sábado às dez horas, com bica 

no café mais próximo. ------------------------------------------------------------------------------ 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que foram distribuídas autorizações aos encarregados de 

educação dos alunos, para serem devidamente assinadas e devolvidas à Junta, em 

como autorizam os seus educandos a serem transportados nas carrinhas da 

Autarquia. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que para que o Posto Médico se mantenha a funcionar, em ultima 

reunião ficou acordado que a Câmara Municipal de Almeirim, assegure os 

pagamentos do telefone, água, luz e pela incineração dos resíduos hospitalares, 

ficando à responsabilidade da Junta assegurar o transporte de Senhora Doutora e 

da Senhora Enfermeira, com os seguintes horários, manhã oito horas e trinta 

minutos, depois ao meio dia levar a Senhora Enfermeira de volta ao Centro de 

Saúde de Almeirim e por fim às quinze horas levar também a Senhora Doutora de 

regresso a Almeirim. ------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 
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-------A informar que a situação do Loteamento da Raposa teve necessidade de ir 

novamente a reunião de Câmara, em virtude de haver na altura seis lotes sem 

registo e que entretanto houve três moradores que foram executar os seus 

próprios registos, desta forma a deliberação da Câmara ficou sem provimento, uma 

vez que o número de lotes registados já não coincidiam com os que haviam sido 

aprovados anteriormente, assim o Executivo Camarário na passada segunda-feira 

ratificou o loteamento atrás referido. ---------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que foi convocado para uma reunião há cerca das alterações a 

introduzir no Plano Director Municipal do Concelho. Informou que essa reunião foi 

bastante difícil na parte de defender tudo o que estava programado na Freguesia 

de Raposa. Estavam presentes o Senhor Presidente da Câmara, o Senhor Vice-

presidente, os Arquitectos Sampaio, António Fortes, Serras Pereira, este 

contratado para a elaboração do projecto, assim as alterações propostas e 

aprovadas nessa reunião para manter como parte urbana o centro da Raposa, com 

uma ampliação de forma a contemplar todas as habitações da Rua da Sede, Rua Ti 

Rita do André e Azinhaga dos Catrinas e uma ampliação junto do campo de futebol, 

assim como uma reserva para lotes de armazéns, no Vale dos Biscais e foros dos 

Biscais, manteve-se tudo como anteriormente, Besteiros deixou de ter zona urbana 

e Arneiro da Volta e Monte da Vinha, com alterações, manteve a zona urbana com a 

mesma área existente. ----------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que teve inicio, na Casa da Cultura, a actividade física para as 

crianças do Jardim-de-infância e a actividade Sénior Mais Cinquenta e Cinco. -------- 

-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao terceiro ponto da 

ordem de trabalhos – Propostas. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que em virtude de Filipe Carvalho Avó ter iniciado as funções de 

Assistente Operacional no dia vinte e quatro de Outubro, lhe seja atribuído, em 

forma de gratificação, cento e cinquenta euros mensais, pelas práticas de serviços, 

tais como: abertura e fecho diária do cemitério, colocação e remoção das bandeiras 

no edifício da Autarquia, nos sábados, domingos e feriados, abertura e fecho das 

casas de banho no Parque de Merendas e ainda quando necessário tomar conta das 

gaivotas. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------O Executivo apreciou todas as propostas, tendo o Tesoureiro se ausentado da 

votação, em virtude de ser familiar directo do funcionário em questão, tendo a 

proposta sido aprovada com dois votos a favor. 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que a Autarquia se associe à edição de aniversário do Jornal “O 

Ribatejo”, pelo valor de cinquenta euros mais IVA, ficando assim também a 

assinatura activa por um período de doze meses. ------------------------------------------- 

-------O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ---------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A pedir a ratificação sobre a aquisição do cartão de empresa de tacógrafo, que 

foi requisitado ao Instituto da Mobilidade e dos Transportes Terrestres de Évora. 

Esta aquisição deve-se por força da legislação em vigor de tacógrafo de viaturas. -- 

-------O executivo depois de escutar os esclarecimentos do Senhor Presidente 

aprovou a ratificação por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que sejam adquiridos fardamentos para os funcionários da 

Autarquia, devidamente identificados. --------------------------------------------------------- 

-------Aprovou-se que se iriam consultar preçários e numa próxima reunião 

deliberar-se-á qual a empresa que vai fornecer estes equipamentos. ------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A propor e a apresentar uma diária para as viaturas, conforme a Lei vigente o 

obriga, diária essa que tem de ser preenchida por todos os utilizadores das 

viaturas. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Depois de analisar o documento o Executivo aprovou-o por unanimidade. ----- 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor uma alteração orçamental, que seja deduzido na rubrica zero dois 

zero dois doze, quatrocentos euros, sendo o reforço dos mesmos quatrocentos 

euros na rubrica zero um zero quatro zero um. ---------------------------------------------- 

-------A proposta do Tesoureiro foi aprovada por unanimidade. -------------------------- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

três horas e quarenta e cinco minutos, redigindo eu Andreia Cristina Baptista 

Matias da Cruz, na qualidade de funcionária da Autarquia, a presente acta, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------
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--------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


